

DTM 2012: Bruno Spengler gewinnt Hitzeschlacht

Bruno Spengler behielt bei der Hitzeschlacht am Nürburgring einen kühlen Kopf und gewann gestern auf dem legendären Nürburgring das sechste DTM-Rennen der Saison. Bei strahlendem Sonnenschein und Temperaturen von 32 Grad Celsius war der BMW-Pilot von Platz eins aus gestartet und kontrollierte das Feld während der gesamten 49 Runden. Mit seinem zweiten Sieg in diesem Jahr rückte der 28-Jährige auf Platz zwei der Gesamtwertung vor und liegt 20 Punkte hinter dem führenden Gary Paffett (Mercedes-Benz AMG).

Hinter Spengler kam Audi-Fahrer Edoardo Mortara als Zweiter ins Ziel, der aktuelle DTM-Champion Martin Tomczyk (BMW) belegte den dritten Platz. Jamie Green beendete das Rennen als bester Mercedes-AMG-Pilot auf Rang vier. Sein Markenkollege Gary Paffett, von Platz elf aus gestartet, fuhr als Sechster noch in die Punkte und hat damit weiterhin beste Chancen im Titelkampf. (ampnet/jri)